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Protokoll der FK vom 26.11.2019
Anwesende Fachschaften: Skandinavistik (Nicolas [FSB]) Germanistik (Moritz [FSB]), Politik (Jan-Hendrik [FSB]),
Anglistik (Lena [FSB], Tom), Physik (Jan), PWR (Laura), Jura (Luca), UFG (Max), GeoLök (Leah), Pharmazie (Linh, Nikita),
KoWi (Michelle, Maike), GHR (Larissa, Filip), Psychologie (Nele), WiWi (Marei, Jonas), ev. Theologie (Gerrit), Mathe/Info
(Patrick), KuSA (Marcel, Neele), Sport (Johanna, Michi), Pädagogik (Helen), Soziologie (Malou), Germanistik (Luisa,
Christian, Pia) →  22 Fachschaften
Gäste: Steffen (Referat für Öffentlichkeit und Digitales)

Redeleitung: Moritz Protokoll: Lena Beginn: 18:16 Uhr
TOP 1: BEGRÜSSUNG UND VORSTELLUNGSRUNDE ............................................................................ 1
TOP 2: TAGESORDNUNG UND ALTES PROTOKOLL ............................................................................. 1
TOP 3: 400 KISTEN RADLER ............................................................................................................. 1
TOP 4: SKATEDAY ............................................................................................................................ 1
TOP 5: BERICHTE AUS DEN FACHSCHAFTEN UND DEM FACHSCHAFTENREFERAT ............................... 1
TOP 6: BERICHTE AUS DER STUDIERENDENSCHAFT ......................................................................... 2
TOP 7: BERICHTE AUS FBRS, SENAT, KOMMISSIONEN UND ANDEREN GREMIEN ................................ 2
TOP 8: WEITERE BERICHTE .............................................................................................................. 2
TOP 9: (FINANZ-) ANTRÄGE.............................................................................................................. 2
TOP 1: BEGRÜSSUNG UND VORSTELLUNGSRUNDE
Moritz begrüßt die Anwesenden. Die Vorstellungsrunde schließt sich an.

TOP 2: TAGESORDNUNG UND ALTES PROTOKOLL
Die Tagesordnung wird wie obenstehend beschlossen. Das Protokoll vom 19. November wird bestätigt.

TOP 3: 400 KISTEN RADLER
Steffen stellt die Anfrage einer Marketingagentur vor, die 400 Kisten Radler an uns verteilen möchte. Im AStA wurde die
Anfrage eher kritisch gesehen, aber es wurde diskutiert, das Bier an die Fachschaften abzugeben. Es ist eine grundsätzliche
Frage, ob wir Alkohol als Spende annehmen wollen und wie genau die geplante Promotion der Werbeagentur aussehen
würde. Es wird angemerkt,  dass nichts gegen Gratisbier  spreche, aber Werbung nicht in Ordnung sei.  Eine Fachschaft
berichtet von Erfahrungen mit ähnlichen Kooperationen. Fotos als Werbung werden kritisch angesehen, unter anderem
aus Datenschutzgründen. Das Referat geht davon aus, dass die Marketingagentur „nur“ Beweisfotos und keine direkte
Werbung möchte. Die Verteilung – falls das Angebot angenommen werden soll – ist noch nicht geklärt, könne aber
irgendwie geregelt werden. Es wird diskutiert, ob die Brauerei an sich problematisch sein könnte. Es wird ein Stimmungsbild
gemacht (gegen die Annahme des Bieres/ Annahme nur mit Beweisfotos/ Annahme geknüpft an Postings). Die Mehrzahl
der Fachschaften ist bereit, das Bier anzunehmen, solange nur ein Beweisfoto von der Agentur gefordert wird.

TOP 4: SKATEDAY
Die Fachschaft Sport verweist auf die Präsentation, die bereits rumgeschickt wurde. Es wird angemerkt, dass die
Terminfindung problematisch sein könnte und dass so weit im Voraus eine Entscheidung schwierig sei. Es wird gefragt, ob
es möglich sei, den Termin außerhalb der zentralen O-Woche zu legen; die Fachschaft Sport möchte das intern diskutieren.
Die meisten Fachschaften geben eher positives Feedback. Es wird gefragt, wie Alkohol während der Veranstaltung
unterbunden werden soll. Die Fachschaft Sport habe noch kein komplett ausgereiftes Konzept entwickelt und wolle erst
Meinungen einholen. Ein anschließendes Grillen soll am besten an einen zugänglichen und zentralen Ort gelegt werden.
Es wird ein Meinungsbild eingeholt. Die meisten Fachschaften sind für den Skateday, wenn die Rahmenbedingungen passen.

TOP 5: BERICHTE AUS DEN FACHSCHAFTEN UND DEM FACHSCHAFTENREFERAT
Aus den Fachschaften:
Aus dem Fachschaftenreferat:
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Fachschaftsbesuche: Ihr  könnt uns weiterhin auf eure Fachschaftssitzungen einladen. Dies gilt  insbesondere für die
Fachschaften,  in denen sich größere Personalumbrüche vollzogen haben, die sich über bestimmte Themen informieren
wollen oder natürlich auch wenn ihr Ideen für gemeinsame Projekte oder Diskussionen über die FK mit uns führen wollt.
Sofern rechtzeitig angekündigt und im Vorfeld Finanzierung und wenige weitere Detailfragen (Allergien, Präferenzen, etc.)
geklärt wurden, kann die FK-Leitung auch selbst gebackenen Kuchen für den Besuch mitbringen.
Rundbrief: Fachschaften, welche für den Zeitraum des kommenden Wintersemesters keinen postalischen Rundbrief
erhalten möchten, können den postalischen Rundbrief abbestellen, in dem sie uns ab dem 1. Oktober ein Protokoll der
FSR-Sitzung zukommen lassen, in welcher sie diese Entscheidung beschlossen haben. Dabei ist darauf zu achten, dass sich
das Protokoll an die gängigen Formalia wie die Angabe des Ortes, der Zeit, der Protokollant*in und der Beschlüsse hält.
Fachschaftentag & Rektorats-FK: Es werden Themenwünsche gesammelt. Es soll nachgefragt werden, ob es
Neuerung bei einer potentiellen 30er-Zone an der Wilhelm-Klemm-Straße gibt. Es wird um Informationen zu Bauvorhaben
am Naturwissenschaftscampus allgemein gebeten. Eventuell soll das Green Office nochmal angesprochen werden.

TOP 6: BERICHTE AUS DER STUDIERENDENSCHAFT
Das StuPa hat gestern getagt. Die Satzung wurde vom Rektorat zurückgewiesen und wird zur Überarbeitung an die
Reformkommission übergeben. Die Erhöhung für die Beitragsordnung des Kultursemestertickets wurde beschlossen. Die
erste Lesung des Haushaltsplans 2020 ist erfolgt. Es wurden die Gruppen Volt und European Medical Student‘s Association
in die Matrikel aufgenommen.

Der AStA hat die Einrichtung einer Projektstelle für einen studentischen Garten am IfPol beschlossen.

TOP 7: BERICHTE AUS FBRS, SENAT, KOMMISSIONEN UND ANDEREN GREMIEN

TOP 8: WEITERE BERICHTE
Eine Fachschaft fragt, ob in den Instituten innerhalb der Räume Mülltrennung stattfinde. Die Mülltrennung erfolgt in
verschiedenen Instituten unterschiedlich.

TOP 9: (FINANZ-) ANTRÄGE
Abstimmungsreif:
Antrag der  FS Sport  für  ihre  Erstifahrt  i.H.v.  680€: Die Fachschaft Physik stimmt ab. Der Antrag ist mit 20/0/0
(ja/nein/Enthaltung) angenommen.
Antrag der FS Pharmazie für ihre Bundesverbandstagung i.H.v. 230€: Die Fachschaft Physik stimmt ab. Der Antrag
ist mit 21/0/3 (ja/nein/Enthaltung) angenommen.
Laufend:
Antrag der FS ev. Theologie für den Studierendenrat ev. Theologie (SETh) i.H.v.190€: Die Fachschaften
Germanistik, GHR und Anglistik stimmen ab. Es gibt keine Kommentare oder Fragen.
Antrag der FS Musikpädagogik für ihre Erstifahrt i.H.v. 777€: Die Fachschaften Germanistik und Anglistik stimmen
ab. Es gibt keine Kommentare oder Fragen.
Antrag der FS Pädagogik für ihre Absolvierendenfeier i.H.v. 230€: Die Fachschaften Germanistik und GHR stimmen
ab. Es gibt keine Kommentare oder Fragen.

TOP 10: TERMINE
04.12.19 Büchermarkt der Fachschaft Geschichte, F-Haus
04.12.19 Auslosung der Spendenwoche und Tombola der Sport (Lose können vorher bei der Sport gekauft werden)
05.12.19 Lange Nacht der Bildung im Ifpol
09.12.-12.12.19 Crêpe-Woche in der Germanistik
12.12.19 Weihnachtsparty der KuSa
13.12.19 Weihnachtsfeier der Fachschaft Skandinavistik (Freitag der 13.)
13. & 14.12.19 Theaterworkshop mit dem Fikus-Referat
16.12.19 fikus-Vortrag „Sex hat Klasse“
17.12.19 FK-Weihnachtsfeier
18.12.19 Jura-Party
20.12.19 fikus-Vollversammlung und Fikolaus-Party

Die FK endet um 18:55 Uhr.
Die nächste FK findet am 03.12.2019, 18 Uhr c.t.
im Schlossplatz 34, VSH 19, 48143 Münster statt.

!!! Die Deadline für Erstattungsanträge ist der 6. Dezember 2019. !!!


